

Valeria Müller sigue estrenando a la espera que se puedan disputar competencias



La pasión por el ciclismo hace que ese deporte forme parte de su vida y los km recorrido en ruta y en pistas es una rutina diaria y con su esposo salen a cronometrar ante las distancias que se proponen y hasta marzo no se dan a conocer fechas competitivas a nivel Nacional y ella se exige para estar preparada cuando represente a Santa Fe.

Este domingo se citaron para correr en el autódromo de Paraná ahí pondrá el esfuerzo es que Valeria extraña los eventos deportivos ,la bandera a cuadros y los podios.